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INDICAÇÃO 38/2021

Vereador sugere ao Executivo
Municipal de Jupiá, melhorias em
estrada de acesso à Comunidade
Morro Agudo é sugerida. Assunto
está na Indicação 38/2021, de autoria
do Vereador Fernando Antunes –
Movimento Democrático Brasileiro
(MDB). Matéria foi apresentada na
sessão ordinária realizada na
terça-feira passada dia 03 de agosto
de 2021. Por unanimidade, texto foi
aprovado em plenário. Na indicação,
o vereador solicita reparo no
calçamento próximo do acesso ao
perímetro urbano. “Naquele local

tem alguns buracos dificultando a trafego de veículos, sendo ainda que nunca foi feito
manutenção, e este tipo de trabalho se faz necessário pois neste local tem fluxo intenso de
caminhões onde acaba danificando o calçamento”, justifica o Parlamentar.

Jupiá, 16 de Agosto de 2021.
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